

Laudatio

Die Bayerische Akademie der Wissenschaften verleiht den **Akademiepreis der Karl Thiemig-Stiftung** an Herrn Dr. Johannes John für seinen herausragenden Einsatz in der Kommission für Neuere deutsche Literatur und für sein Engagement im Sprecherkollegium der Bayerischen Akademie der Wissenschaften.

Johannes John ist seit 1997 an der Bayerischen Akademie der Wissenschaften als Mitarbeiter in der Kommission für Neuere deutsche Literatur beschäftigt, wo er die Historisch-kritische Gesamtausgabe der Werke und Briefe von Adalbert Stifter bearbeitet.

Zudem ist er seit 2001 Mitglied des Sprecherkollegiums der Akademie und setzt sich in dieser Funktion zielstrebig und engagiert für die Belange der wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Akademie ein. Besonders hervorzuheben ist zudem sein Engagement für die vielbeachtete öffentliche Vortragsreihe, die das Sprecherkollegium regelmäßig organisiert. Auch seine eigene Vortragstätigkeit (zuletzt zum in diesem Jahr besonders aktuellen Thema „Identitätsgenerator Fußball: Bern-München-Rom-???“) fand große Resonanz.

Der Vorstand der Akademie hat daher einstimmig beschlossen, Johannes John den Akademiepreis der Karl Thiemig-Stiftung 2014 zu verleihen.

Dezember 2014